

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

MIGUEL ANXO FERNÁNDEZ BELLO, *Diputado del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita **respuesta por ESCRITO relativa al proyecto de Adif de eliminación de los tres pasos a nivel en Parga (Guitiriz, Lugo) y oposición vecinal.**

Adif se comprometió con la regidora de Guitiriz a explicar a los vecinos y vecinas de Parga el Plan para eliminar los tres pasos a nivel existentes en esta localidad.

El Plan ha causado malestar en el municipio pues se considera que dividirá Parga en dos. De hecho, han iniciado un proceso de recogida de firmas para protestar contra el proyecto de eliminación de los pasos a nivel presentado por ADIF.

El último plan conocido al respecto y remitido al ayuntamiento de Guitiriz consiste en conservar la vía férrea tal cual, vallar sus alrededores, y construir un túnel subterráneo para el paso de vehículos en la zona en la que se ubica el principal paso a nivel y dos pasos elevados para el paso de peatones en los extremos del centro urbano.

Un proyecto que ha generado una gran oposición social y política. Consideran más adecuado que se contemple el desvío de la vía por fuera de la localidad. Ponen de manifiesto que este diseño implicará dividir por completo a Parga, creando un Parga 1 y un Parga 2, alterando la vida normal de este lugar. En este sentido, preocupa a los habitantes como se encajarían las dos ferias mensuales que tienen que atraen mucha actividad, dinamismo y asistencia de llevarse a cabo este modelo.

Parga lleva desde 1875 habitando con el ferrocarril que por supuesto conllevó progreso y avance, pero también trajo las consecuencias del impacto de una infraestructura férrea a su paso por esta localidad. La supresión de los pasos a nivel puede ser una buena oportunidad para permitir la cohesión urbanística, social y económica de Parga, llevando a cabo un proyecto cohesionador y que satisfaga a sus vecinos y vecinas.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Conoce Adif el malestar de los vecinos y vecinas de Parga (Guitiriz, Lugo) por el proyecto de supresión de tres pasos a nivel a su paso por dicha localidad?

¿Es verdad que se ha comprometido Adif a explicar in situ a los habitantes de Parga el

Plan? De ser así, ¿Cuándo acudirá a esta localidad? ¿Está dispuesto a escuchar y atender las quejas y críticas de sus vecinos por un Plan de supresión de los pasos a nivel que rechazan porque dividiría por completo Parga?

¿Entiende Adif las razones de los habitantes de Parga y su preocupación por un diseño que crearía dos "Pargas"? ¿Entiende que no guste un proyecto que en lugar de cohesionar y vertebrar supondrá una división y traerá muchos problemas para la convivencia normal?

¿Qué disposición tiene Adif a revisar este Plan? ¿Va a entablar un diálogo con los habitantes de Parga para concluir otras alternativas en sentido positivo?

¿Qué posición tiene Adif en relación á la propuesta de desviar la vía por fuera del pueblo?

24 de octubre de 2018



Miguel Anxo Fernández Bello

Diputado UP-ECP-EM